

Vuelve fiebre por oro (Reforma 16/05/16)

Vuelve fiebre por oro (Reforma 16/05/16) Por Bloomberg Nueva York Estados Unidos (16 mayo 2016).- La gran fiebre del oro de 2016 está cobrando fuerza y las tenencias en los fondos que cotizan en la bolsa (ETF, por sus siglas en inglés) han aumentado en 25 por ciento. Los inversionistas han aprovechado los precios más bajos de las últimas dos semanas para ampliar las participaciones, ya que son cada vez mayores los temores en torno a las políticas de bancos centrales del mundo. Las tenencias han aumentado a mil 822.3 toneladas métricas, la mayor cantidad desde diciembre de 2013, según datos recopilados por Bloomberg, después de haber caído a una mínima de siete años en enero. En las últimas dos semanas, si bien los precios cayeron en 1.6 por ciento, los ETF añadieron 63.2 toneladas y aumentan cada día. Este año, el oro ha sido el metal que ha registrado el mejor desempeño después de la plata en medio del creciente temor por las tasas negativas en Europa y Japón, y por la posibilidad de que la Reserva Federal pueda realizar nuevos ajustes. La demanda alcanzó el segundo nivel más alto de la historia durante el primer trimestre, según el Consejo Mundial del Oro. El multimillonario administrador de los fondos de cobertura Paul Singer ha dicho que la recuperación del oro podría estar recién comenzando. Los inversionistas están siendo impulsados hacia el oro por un cambio estructural en la demanda de inversión, según Bernard AW, estratega de IG Asia Pte. "En primer lugar, el ambiente negativo en el que se encuentran las tasas de interés y las políticas de flexibilización cuantitativa hace que se reduzca la gama de opciones de inversión adecuada y también que la tenencia de oro sea menos costosa". Después de que la Fed subió las tasas en diciembre, los inversionistas han estado reduciendo los pronósticos de nuevos aumentos en medio de temores sobre la fortaleza de la recuperación global. Los mayores costos de endeudamiento de Estados Unidos normalmente afectan los precios del oro y benefician al dólar. Los lingotes de oro para entrega inmediata han repuntado 21 por ciento este año, alcanzando un valor por onza de mil 303.82 dólares al 2 de mayo, el precio más alto desde enero de 2015. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo